
Gemeinde Mainhausen, Montag, 23. September 2013

Wahlbeteiligung liegt leicht über dem Durchschnitt

Rund 77,5 % der Wahlberechtigten Mainhausens haben gewählt

Die Wahlen am letzten Sonntag bescherten den Wahlhelfern einen sehr langen und arbeitsreichen Sonntag-Abend. „Die letzten Ergebnisse gingen im Rathaus Zellhausen um ca. 22.00 Uhr ein“, berichtet Bürgermeisterin Ruth Disser und dankt den ehrenamtlichen Wahlhelfern sehr herzlich für den, „leider nicht mehr selbstverständlichen“, Einsatz. In mehreren Schichten waren die Wahlhelfer von morgens um 08.00 Uhr bis teilweise fast 23.00 Uhr tätig. Während anderswo gefeiert wurde, brannte in den Wahllokalen noch das Licht und es wurde sortiert, gezählt und gerechnet. „Dies vor allem in den Briefwahlbezirken, denn die Anzahl der Briefwähler war die bei dieser Wahl extrem hoch“, stellt die Verwaltungschefin fest.

Sehr gut angenommen wurde der Service auf der Homepage der Gemeinde Mainhausen. Dort konnten die Bürgerinnen und Bürger die Entwicklung der Wahlergebnisse direkt verfolgen.